
 

 

 

VERBALE N.168 della seduta del 24/11/2022   approvato il 25/11/2022 

 

Ordine del giorno: Prot. n.281 del 31 10 2022 e Ordini del Giorno Suppletivi Prot. nn 287, 289 del 

02 11 2022 e Prot. n. 308 del 22 11 2022. 

Orario convocazione   primo appello: ore 9,30 -   secondo appello:10,30 

  ORARIO INIZIO SEDUTA ORE: 9:45 

CONSIGLIERI PRESENTE 

ASSENTE 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Fabrizio Ferrara P 9,45 10,40     

Giovanni Inzerillo A       

Domenico Bonanno P 9,45 10,40     

Maria Anna Caronia A       

Carmelo Miceli P 9,45 10,40     

Salvatore Forello P 9,45 10,40     

Mariangela Di Gangi A       

L’anno 2022 il giorno 24 del mese di Novembre, si è riunita la I° Commissione Consiliare presso la 

sede istituzionale di via Roma 209, giusta Convocazione Ordine del giorno: Prot. n. 281 del 31 10 

2022 e Ordini del Giorno Suppletivi Prot. nn 287, 289 del 02 11 2022 e Prot. n. 308 del 22 11 2022 

Alle ore 9,45 in prima convocazione, sono presenti i Consiglieri Bonanno, Miceli, Forello e il 

Presidente Ferrara che accertata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta, assistito nei 

lavori dalla segretaria d.ssa Loredana Velardi. 

Il Presidente chiede alla segretaria di leggere il verbale della seduta del 23 11 2022, lo pone in 

votazione e la commissione lo approva all’unanimità dei presenti. 

La Commissione passa all’esame delle n.9 proposte di deliberazione di debiti fuori bilancio trasmesse 

dalla Presidenza del Consiglio Comunale con nota AREG 1436100 del 18/11/2022 aventi 

PROCON:473/2022, 472/2022, 477/2022, 481/2022, 482/2022, 478/2022, 489/2022,476/2022 e 

474/2022. 

La D.ssa Tedesco illustra le summenzionate proposte di deliberazione di DBF tutte ai sensi dell’art. 

194, comma 1, lett. a) D.Lgs.267/2000 e muniti di parere favorevole della Ragioneria Generale e del 

Collegio dei Revisori. 

Interviene il Consigliere Forello il quale relativamente alle proposte di deliberazione provenienti 

dall’Area Tecnica della Rigenerazione Urbana U.O. sinistri ritiene utile acquisire dall’ufficio un 

report, con riferimento al Contratto di Servizi tra Comune e Società Partecipata RAP contenente i 

casi e l’entità delle somme richieste alla RAP e anticipate dal Comune di Palermo, con riferimento 
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alla responsabilità del danno della suddetta società partecipata indicando anche le eventuali azioni 

intraprese, atteso che Collegio dei Revisori nel parere reso ha evidenziato ancora una volta “ prescrive 

all’ufficio proponente la verifica della sussistenza di responsabilità del danno causato, come indicato 

nella presente proposta, in capo a RAP spa e il conseguente recupero presso la stessa delle somme 

anticipate dal Comune di Palermo per il pagamento del danno”. 

Il Consigliere Forello relativamente alla proposta di debito fuori bilancio dall’Area Tecnica della 

Rigenerazione Urbana Ufficio Condono Edilizio, evidenzia come non si possa non stigmatizzare il 

comportamento degli Uffici che a seguito del diniego ricevuto dall’istante e con riferimento agli oneri 

già corrisposti, non ha provveduto al rimborso nonostante i ripetuti solleciti della parte (per ultimo 

vedi PEC del 29 08 2019). 

Tutto ciò ha prodotto un ulteriore danno al Comune di Palermo. 

Il Presidente Ferrara pone in votazione le n. 9 proposte di deliberazione aventi PROCON:473/2022, 

472/2022, 477/2022, 481/2022, 482/2022, 478/2022, 489/2022,476/2022 e 474/2022. 

Il Consigliere Forello ritiene ancora una volta inaccettabile l’assenza della maggioranza in 

Commissione. 

I Consiglieri Miceli e Forello dichiarano che voteranno a favore dei DBF ex lettera a) perché la 

maggioranza ha difficoltà a raggiungere i numeri e perché l’attività di opposizione non si esplica, 

certamente, nell’ambito dell’approvazione dei DBF. 

La Commissione esprime parere favorevole all’unanimità dei presenti. 

Interviene il Consigliere Miceli il quale ritiene importante che la Commissione affronti il tema della 

presenza delle pratiche in sanatoria al fine di individuare potenziali crediti ascrivibili ad oneri 

concessori che non risultano riscossi e pertanto utile audire sul tema il dirigente responsabile del 

servizio.  

Il Presidente chiede alla segretaria di rinviare la lettura e l’approvazione del verbale alla prossina seduta. 

Il Presidente alle ore 10,40 chiude la seduta. 

 

 ORARIO FINE SEDUTA ORE: 10,40 

 

         La Segretaria                       Il Presidente  

Dssa Loredana Velardi                                                                              Cons. Fabrizio Ferrara 
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